

Once docentes designados por Alta Dirección Pública fueron presentados por SLEP de Valparaíso

Reafirmando su compromiso con la educación pública, pero por sobre todo con los destinos de Valparaíso, más de una decena de destacados y destacadas docentes fueron presentadas hoy como los flamantes directores(as) de establecimientos del SLEP de la ciudad puerto; todos ellos mediante el Sistema de Alta Dirección Pública.

Fue el programa Directores para Chile, dependiente del Servicio Civil, el que permitió que en 2024 sean 11 las comunidades educativas que tengan nuevos liderazgos, o ratificación de los actuales, todo con el fin de agudizar la transparencia y profesionalización de los establecimientos locales.

Anuncio Patrocinado

Se trata de una mixtura entre nuevos arribos, docentes que cambian de establecimientos y continuación de los procesos.

En este último caso, por ejemplo, aparece Evelyn Guerrero, quien desde mediados de 2023 debió tomar la subrogancia del Liceo Técnico Profesional Barón y ahora, por concurso, logró la designación oficial por los próximos años.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Hoy me siento mucho más empoderada en el cargo, confirmado con ADP, y esto me

Once docentes designados por Alta Dirección Pública fueron presentados por SLEP de Valparaíso

permite proyectar ese trabajo en estos cinco años, de consolidar al Liceo Técnico Profesional Barón como uno de los más importantes de la zona, con cuatro especialidades que hay que potenciar y que van a ser una movilidad social para nuestros estudiantes de Valparaíso. (Quiero) consolidar este proyecto, consolidar este equipo y el trabajo colaborativo y democrático que se está haciendo en esta comunidad”, dijo la profesional porteña que cuenta con una alta trayectoria a nivel local y especialización en su área.

Sobre la importancia de este proceso, Daslav Mihovilovic, Director Ejecutivo (s) de SLEP de Valparaíso, comentó que refuerza el compromiso con la educación pública de Valparaíso y Juan Fernández. “Hago presente que ADP responde a un riguroso proceso de selección donde postulan cientos de candidatos de todo el país por cuanto acceder a estos nombramientos habla de personas altamente comprometidas con la educación pública y han podido demostrar que tienen todas las competencias que necesitamos para liderar estos proyectos y así consolidarnos como una propuesta de movilidad social seria en Valparaíso”, expresó.

“Estamos convencidos que el conocimiento, experiencia, habilidades, pero por sobre todo la actitud que traen, permitirán consolidar los procesos educativos llevados a cabo en sus comunidades”, agregó.

Finalizó recordando que “el compromiso de este Servicio Local es mantener el acompañamiento a cada uno de ellos y continuar con estos procesos de nombramientos, porque sabemos que si queremos un sistema de educación pública transparente, necesitamos que la totalidad de nuestros directores sea nombrado bajo este proceso de selección, que es lo que manda la ley”.

Motivados

Una educadora de párvulos, docentes de artes, de educación física, matemáticas, entre otros, conforman un variopinto grupo de profesionales que pretende reimpulsar lo que ya se viene haciendo a nivel local con una educación integral y de calidad. La motivación y energía para trabajar fueron denominador común en el encuentro de bienvenida a sus cargos.

Así lo expresó Ybania Camán, nueva directora del Colegio Cirujano Videla del Cerro Placeres, quien llega a un establecimiento totalmente renovado en su infraestructura y con crecientes porcentajes de asistencia escolar. “Es muy buena esta instancia, que los nuevos directores se conozcan y sepan cuáles son los desafíos que vienen. Todos acá tenemos trayectorias importantes y queremos aportar efectivamente a esta comuna, cada uno desde

Once docentes designados por Alta Dirección Pública fueron presentados por SLEP de Valparaíso

su área profesional. Estoy contenta porque es un logro importante asumir a través de este concurso de ADP y tengo muchas expectativas de hacer un muy buen trabajo en Cirujano Videla: vamos a potenciar su proyecto educativo, replantearlo con su comunidad, que sientan que son parte de esto y lo hagan vida; luego de eso potenciaremos cada área de gestión”, aseguró.

Por su parte el artista visual y profesor de arte, Cristian Moreno, nuevo director del histórico Liceo Pedro Montt, dijo: “Es un desafío importante para mi desarrollo profesional, siento que estoy aprendiendo de nuevo la educación pública, porque las comunidades, los estamentos, son cultura, todo lo que están haciendo tiene que ver con que en el colegio ya hay una cultura instalada. Ya hay una forma de hacer las cosas, por tanto, el único nuevo soy yo y desde ahí mi misión es incorporarme, ser parte de la comunidad, generar vínculos y ver cómo uno puede aportar en esa estructura; llegar y cambiar es una idea obsoleta y violenta para hacerse parte de un proyecto. Lo más importante es hacerse parte y aportar”.

El listado completo de profesionales en cada uno de los establecimientos es: Silvia Fernández Vergara, en la Escuela República Argentina; Ybania Camán Pando, a la Escuela Cirujano Videla; Silvana Cubillos Catalán, en la Escuela Villa Berlín; Cristian Moreno, nuevo director del Liceo Pedro Montt; Sandra González, en Juan de Saavedra; Claudio Rey, en el Centro de Educación Integrada de Adultos y Jóvenes (CEIA); Pía Moraga, Escuela Gaspar Cabrales; Ximena Miquea, a la Escuela Teniente Julio Allende; Evelyn Guerrero González, en el Liceo Técnico Profesional Barón, Jacqueline Pizarro Oyanedel, en la Escuela Carabinero Pedro Cariaga; y Claudia Vergara, en la Escuela David Ben Gurion.

Once docentes designados por Alta Dirección Pública fueron presentados por SLEP de Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?